



Dimanche 25 mai 2025, le Nord touriste organise son traditionnel brevet « les cœurs joyeux ».

Après 6 semaines sans voir la moindre goutte de pluie dans notre région, dame météo nous a gratifiés ce jour-là de sa générosité, d'abord d'une pluie fine, puis de belles averses et enfin des rafales de vent.

Le 25 mai c'est également le jour de la fête des mères. Tous ces paramètres réunis n'ont pas permis au club d'avoir le nombre de participants prévus.



Qu'importe, des cyclos et cyclotes venus de différents clubs répondirent présent malgré un temps maussade.

Ils ont pu découvrir les parcours de 25, 50 et 75 km, emprunter de petites routes à faible circulation, principalement en Belgique.



Un point de ravitaillement pour les circuits de 50 et 75km, situé à la limite des communes de Templeuve (Be) et de Bailleul (Be), à l'entrée d'une ferme, permet aux courageux cyclos et cyclotes de prendre quelques instants de repos et de s'abriter sous la tonnelle.

Un participant du club Cycleers en a profité pour réparer une crevaison à la roue arrière de son vélo. Quelques instants plus tard, arrivée du club du VCR, dont une féminine a chuté peu avant le lieu du ravitaillement. Nous lui proposons de s'asseoir dans un fauteuil de camping tout en inspectant son vélo : juste le guidon légèrement tourné, donc pas de dégât matériel.



Après avoir essuyé 3 averses successives, nous savons qu'il n'y aura plus de passage, nous décidons de remballer le matériel et retour au club.

Les participants ont été satisfaits de l'accueil par les bénévoles du club, de l'aide matérielle apportée lors de leur balade. Ils ont également apprécié, malgré le mauvais temps, le tracé des parcours concoctés par Alain, notre président, sans oublier les hot-dogs avec ou sans moutarde.

Daniel

